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Ata 139/2015
Aos vinte seis dias  do mês de Fevereiro de Dois Mil e Quinze, às oito horas, reuniram-se nas
dependências da Agência do Trabalhador os membros do Conselho Municipal do Trabalho,
atendendo a convocação do ofício Sete de dois mil e quinze, para tratar sobre:Relatório das
atividades da Agência do Trabalhador  referente exercício de 2014; Apresentação e posse dos
conselheiros indicados pelas três bancadas: Empregadores, Trabalhadores e Poder Público;
Eleição e posse do Presidente(Bancada dos Trabalhadores); Assuntos gerais.José Pasqualotto ,
Marilete  Carvalho  e  Luisa  Iolanda  Stange  justificaram  suas  ausências  por  motivos
profissionais.  Roselei  Gubert  Delai,  deu  as  boas  vindas  em  nome  do  Poder  Público  e
agradeceu a presença, passando a explanação das atividades desenvolvidas e dos resultados
obtidos em Dois Mil e catorze, sendo:Programa de Intermediação de Mão de Obra - Hum mil,
quatrocentos e noventa e seis candidatos inscritos, Hum mil cento e quarenta e sete vagas, Seis
mil e setenta candidatos encaminhados e Hum mil  trezentos e dez colocados  no mercado de
trabalho, atingindo um percentual de vinte e um vírgula trinta e seis por cento do resultado do
CAGED;  Programa  de  Apoio  a  Pessoa  com  Deficiência,  inscrição,  encaminhamento  e
colocação de pessoas com deficiência no mercado do trabalho, desenvolvendo um trabalho
com interface com as outras entidades que assistem  este público no município; Programa do
Seguro-desemprego, com Hum mil, seiscentos e setenta e oito requerimentos encaminhados,
sendo  liberado um montante  de  seis  milhões,  trezentos  e  noventa  e  seis  mil,  oitocentos  e
sessenta  e  sete  reais  e  setenta  e  sete  centavos  no  município  de  Palotina;  Programas  de
Microcrédito  –  Programa  Banco  do  Empreendedor  e  Programa  Microcrédito  Caixa
Econômica Social foram elaborados 51(Cinquenta e um) projetos, sendo trinta e oito  projetos
aprovados e liberados no valor de cento e quarenta e dois mil, trezentos e quarenta e um reais
e oito centavos,  treze  projetos não foram aprovados em função de restrições cadastrais,  e
ausência de documentos comprobatórios; Programa Economia Solidária -  apoio a atividades
associativas através de associação, clubes de mães e grupos de trabalho. Monitoramento e
Acompanhamento de duas unidades do Produza: Mini laticínio e Panificação; Execução PAA-
Programa de Aquisição de Alimentos 2013/2014 e Elaboração do Projeto PAA-PROGRAMA
DE AQUISIÇÃO DE ALIMENTOS 2015 pela APOP-Associação dos Produtores Orgânicos de
Palotina com a participação de 32 produtores fornecedores e 03 entidades beneficiárias CRAS
- Centro de Referência da Assistência Social , Lar da Fraternidade e APAE - Associação de
Pais e Amigos dos  Excepcionais Palotina. num total projetado de R$ 219.762,40 (CONAB)
sendo para  a entidade CRAS R$ 175.201,90 , Lar da Fraternidade  R$ 22.171,50 e APAE  de
R$  22.389,00.Projeto  Vitrine Rurbana,  realizado em parceria  com o Provopar Muncipal,
Emater,  e  Secretaria  de Assistência  Social,  realizada nos dias  nove e  dez  de  maio,  com a
participação de cinquenta expositores. A  equipe de colaboradores da agência também esteve
envolvida  em  outras  atividades  com  entrevistas  realizadas  na  Agência  do  Trabalhador,
reuniões  na ACIPA -  Associação Comercial  e  Industrial  de  Palotina,  reuniões  entidades  e
associações,  reunião  Comitê  Gestor  Municipal,  participação  em  reuniões  e  trabalhos  da
Prefeitura Municipal e do Escritório Regional de Cascavel, bem como  participaram de outros
eventos, conferências regionais, estaduais e nacionais, reuniões, fóruns, seminários.Segundo
Roselei houveram vários ajustes com colaboradores no decorrer do ano, e que atualmente
conta com novos colaboradores em substituição aos mais antifos.Foi deixado espaço em aberto
para esclarecimentos relacionados as atividades. Na sequencia, foi apresentado a indicação de
conselheiros  titulares  e  suplentes  indicados  por  suas  respectivas  entidades  sendo:Poder
Público/Prefeitura  Municipal  de  Palotina-  Titulares:   Felipe  Zago,  Marilete  Carvalho  e



Roselei  Gubert Delai;-  Suplentes: Darcy gris,  Luisa Iolanda Zilio Stange e Cristiane Silva
Bastos;-Empregadores:Sindicato Rural Patronal de Palotina:-Titular: Nestor Antonio Araldi ,
-Suplentes: Rui José  Sponchiado , Adir Mattiuzzi;ACIPA-Associação Comercial e Industrial
de  Palotina:-Titulares:  Márcio  Brondani,  Marcos  Flavio  Frazão,-Suplente:  Leandro
Belarmino.Trabalhadores:-Sindicato dos Empregados no Comércio de Palotina,Titular:Lori
Fehmberger  Frehlich.-Suplente:  Edgar  Walter  Freitag  ;Sindicato  dos  Trabalhadores
Rurais,Titular:José Pasqualotto ,Suplente: Valdomiro Bilibio;SINTRASCOOPA – Sindicato
dos Trabalhadores em Sociedade Cooperativa Agrícola,Agropecuária  e  Agroindustrial  de
Palotina e Região, Titular:   Nivair de Castro de Souza e Suplente Ivânio José Baldicera.Em
seguida possou-se para  eleição do Presidente da bancada dos trabalhadores, onde de forma
unânime  foi  aclamado  o  nome  de   Lori  Fehmberger  Frehlich   ,  representante  dos
Trabalhadores, que agradeceu a confiança depositada e que  conta com o apoio e participação
de  todos  os  conselheiros  nas  atividades  de  dois  mil  e  quinze.Na  sequência  foi  resgatado
assuntos pendentes da reunião realizada em 2014 sobre catadores de frango que atuam na
informalidade, foi cogitado a possibilidade do Conselho estar realizando uma reunião junto
dos empregadores deste ramo de atividade, porém Nestor Antônio Araldi e Márcio Brondani
sugeriram de num primeiro momento convidar representantes da C Vale, Dr. Joberson do
Recursos  Humanos  e  Jânio  do  Departamento  que  atende  os  produtores,  para  trocar
informações  e  ter  mais  conhecimento  dos  procedimentos  adotados  pelos  Produtores  de
Frango, C Vale e Empresas contratadas para realizar serviços de carregamento. Idéia esta
aprovada pelos demais conselheiros. Roselei ficou responsável de convidar os mesmos, bem
como  a  promotora  e  secretarias  municipais  presentes  na  reunião  onde  foi  discutido  este
assunto em pauta. Para finalizar Roselei solicitou aos representantes das três bancadas que
sempre que possível  informem antes da reunião mensal  assuntos  para serem inseridos na
pauta. Nada mais havendo a tratar Lori Frehlich, presidente deu por encerrada a reunião. Eu
Roselei Gubert Delai, secretaria-executiva, lavrei a presente ata que após lida foi aprovada.
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